



FELIZ REGRESO DOMARCHI DE SU GIRA POR 3 PAISES

EL POETA EDILBERTO DOMARCHI regresó muy contento de la gira de acercamiento cultural y de buena voluntad que hizo por Caracas, Bogotá, Guayaquil, Quito y Lima. Fue este, un viaje de acercamiento cultural y de buena voluntad.

En la ciudad de Caracas, de donde fue especialmente invitado por la Embajada Chilena en Venezuela, por intermedio de, Mahfud Massis nuestro Agregado Cultural, Edilberto Domarchi ofreció, ante una concurrencia de escritores venezolanos, una charla sobre el tema "Pablo Neruda en la poesía chilena", el día martes 12 de junio en la sede de la Federación.

En la noche del día 13 fue invitado por el Embajador de Chile en Venezuela, Luis Acevedo Henríquez, en su residencia en "El Alba", a un banquete al cual asistieron numerosos embajadores y otras miembros del cuerpo diplomático. Al final de este ágape, E. Domarchi improvisó un cordial saludo chileno en verso en honor de nuestro Embajador.

Entre otros ejecutivos de su viaje, hizo entrega en la Embajada, de una hermosa muestra de artesanías de Quinchamalí, obsequio enviado desde la ciudad de Chillán por el Alcalde Ricardo Lagos R. y esposa Sonia de Lagos; que ha de decorar, después de ser expuesta al público, algunas dependencias de nuestra Embajada en Caracas.

El Embajador Luis Acevedo hizo emocionados recuerdos de sus amigos chilanejos pues estudió en la Escuela Normal de Chillán. En particular tuvo expresiones de profundo contenido humano para el Director de "La Discusión", Alfonso Laggs Villar. Evocó instancias junto a sus amigos de ayer, como Claudio Jara, alto funcionario de

la Cancillería, nacido y vinculado a la ciudad. Recordó a Rosita Yáñez, prestigiosa educadora recientemente fallecida y a su esposo Luis Saavedra Aparicio; al poeta oriundo de la provincia de Nuble, Oscar Martínez Bilbao; a Armando Rodríguez Quezada, a Mario Ferrero, a Efraín Barquero y a varias otras personalidades vinculadas a nuestra región.

EN COLOMBIA

Durante su permanencia en Bogotá, el poeta Domarchi se entrevistó con el Agregado Cultural de Chile en Colombia, Efraín Barquero, quien, con extraordinaria buena voluntad, le comprometió a visitar esa capital, encargándose de planificar un programa de actividades literarias.

Cabe destacar, además, la fraterna recepción que el poeta nacional Mahfud Massis por su parte dispensó a nuestros connacionales. El dinámico Agregado Cultural no emitió sacrificio de ningún orden por solucionar el estado de la permanencia del profesor Domarchi en Caracas, quien, a petición del poeta Massis, deberá dirigirse al extranjero por un tiempo más prolongado en el mes de enero próximo.

Domarchi por intermedio de estas columnas, nos pide expresar sus mejores agradecimientos a todas las personas que de algún modo contribuyeron a la realización de esta gira por los países sudamericanos del Pacífico y, muy especialmente a los ministros chilanejos Jorge Tapia V. y José Tohá G., como asimismo para el Embajador en Venezuela, Luis Acevedo Henríquez, y los Agregados Culturales Mahfud Massis y Efraín Barquero.



EDILBERTO DOMARCHI: tres países en gira de buena voluntad.

La Marisc. Stp. 10 VII-73. P.15. 668408

Feliz regresó Domarchi de su gira por 3 países [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Felíz regresó Domarchi de su gira por 3 países [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile